

ABSTRAK

Anaa Izzah Mardhiyah. 2019. *Pembiasaan Membaca Alquran di Rumah Tangga (Studi Terhadap keluarga muslim di Rt 03, Desa Ujung, Kec. Bati-Bati, Kab. Tanah Laut)*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing: (I) Prof. Dr. H. Kamrani Buseri, MA (II) Dr. Siti Aisyah, S. Ag, M. Ag.

Pembiasaan membaca Alquran pada keluarga di era sekarang yaitu era millenial sedikit demi sedikit mulai berkurang dan jarang sekali ditemukan. Dikarenakan banyak sekali pergeseran nilai dan kebiasaan di dalam kehidupan masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pembiasaan yang ada di dalam rumah tangga di Rt. 03, Desa Ujung, Kec. Bati-bati, Kab. Tanah Laut. Untuk mengetahui bagaimana pembiasaan yang terjadi pada keluarga dalam membiasakan membaca Alquran di rumah tangga. Kemudian untuk mengetahui faktor apa saja yang menghambat serta mendukung pembiasaan membaca Alquran di rumah tangga.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field reseach*). Adapun subjek penelitiannya adalah pada keluarga yang berada di Rt.03. dengan menggunakan metode penelitian deskripsi analisis, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk pengolahan data dilakukan melalui teknik editing, klasifikasi data, analisis data, interpretasi data, Member cek, kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan pembiasaan membaca Alquran di rumah tangga pada keluarga di Rt. 03 bervariasi diantaranya pembiasaan membaca ayat-ayat Alquran setiap malam, setiap selesai sholat, atau membaca surah Ya-Sin saja yang dilakukan setiap hari maupun setiap malam jum'at, pembiasakan membaca Alquran tidak dilakukan secara bersama-sama melainkan hanya perseorangan. Orangtua di Rt. 03 mendaftarkan anak mereka mengaji di sekolah keagamaan seperti TPA, Madrasah Diniyah, serta Guru Mengaji di salah satu rumah warga sebagai bentuk pembiasaan membaca Alquran. Hal-hal yang mendukung dalam pembiasaan ini yaitu masih pedulinya orang tua terhadap pendidikan anak mereka. Sedangkan hal-hal yang menghambat adalah tidak ada keikutsertaan aktif bimbingan dari orang tua terhadap bimbingan membaca Alquran di dalam rumah tangga karena berbagai faktor, seperti faktor latar belakang pendidikan orangtua, pekerjaan orangtua, Lingkungan, Perkembangan Tekhnologi (Modernisasi), dan Faktor Anak.